



Belén Prado visita el CEPI de Tetuán con motivo del Día Mundial de la Arepa, uno de los platos típicos de Colombia y Venezuela

Más de 100.000 personas participan cada año en las actividades de los Centros de Participación e Integración

- La Comunidad de Madrid cuenta con 8 CEPIS para promover la integración de las personas inmigrantes
- El 14% de la población madrileña es de origen extranjero

13 de septiembre de 2015- La Comunidad de Madrid promueve la integración y convivencia de las personas inmigrantes que viven en la región madrileña a través de los 8 Centros de Integración y Participación (CEPIS), que atienden cada mes a una media de 13.000 personas.

La viceconsejera de Políticas Sociales y Familia, Belén Prado, ha visitado el CEPI Centro Hispano Tetuán, donde ha participado en un *show cooking* centrado en la elaboración de la arepa, uno de los platos típicos de Colombia y Venezuela, cuando se celebra el Día Mundial de la Arepa.

La demostración ha sido realizada por un experto cocinero venezolano que ha ido enseñando los distintos pasos que se requieren para elaborar las arepas, que han podido degustar los asistentes a este encuentro gastronómico.

“Es muy importante participar activamente en los CEPIS y en intercambios culturales tan ricos como el que nos ha reunido hoy aquí, porque no sólo nos deleita el paladar sino que también nos enriquece en lo personal”, ha manifestado la viceconsejera.

Belén Prado ha recordado que la atención a la población inmigrante es una prioridad para el Gobierno regional, por lo que se va a seguir trabajando activamente por proporcionar a las personas que llegan a Madrid con el objetivo desarrollar su proyecto de vida las herramientas necesarias para poder hacerlo.

“La presidenta regional, Cristina Cifuentes, se ha comprometido a mantener los CEPIS, a favorecer la empleabilidad de las personas inmigrantes y a potenciar el aprendizaje del español como herramienta para la integración”, ha declarado.



CENTROS DE INTEGRACIÓN Y PARTICIPACIÓN

La Comunidad de Madrid puso en marcha los primeros CEPI en 2006 con el fin de facilitar el intercambio cultural y la convivencia entre los nuevos madrileños y los de siempre. Los centros están distribuidos en Madrid capital y en otros municipios como Alcalá de Henares y San Sebastián de los Reyes. Los CEPI cuentan con actividades tanto para niños y jóvenes como para adultos y mayores, todos ellos de cualquier nacionalidad, incluyendo la española.

Dichos recursos disponen de asesoría individualizada en las áreas psicológica, jurídica y laboral. Asimismo, desarrollan actividades de formación y orientación en la búsqueda de empleo como cursos para la elaboración de un currículum y una entrevista, cursos para la búsqueda activa de empleo a través de las redes sociales, talleres para el desarrollo de habilidades sociales, cursos de enseñanza del español, capacitación para el cuidado de personas dependientes y mayores o cursos en el sector de la hostelería.

Los CEPI también desarrollan el programa *Conoce tus leyes*, una iniciativa pionera de la Comunidad de Madrid con la que se da a conocer -a inmigrantes y autóctonos- los aspectos esenciales del sistema legal y jurídico de España. Los cursos incluyen cuatro módulos: el constitucional, la extranjería, la integración y el empleo.

Sólo en 2014, un total de 106.348 personas participaron en los distintos servicios, programas y actividades que se organizan en los CEPIs, distribuidos por toda la geografía madrileña.

Esta semana, la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha puesto los 8 CEPIs de la región a disposición del Estado para atender y acoger a los refugiados, dentro de la batería de medidas que se han puesto en marcha dentro del Plan de Atención Integral a los Refugiados.